



LA PÉTANQUE AU SERVICE DES BLESSÉS DE L'ARMÉE UKRAÏNIENNE



SOUTENONS LA FÉDÉRATION UKRAÏNIENNE DE PÉTANQUE



PHILIPPE
QUINTAIS,
PARRAIN DE
L'INITIATIVE

Des hôpitaux Ukrainiens
utilisent la pétanque
pour aider physiquement
et psychologiquement
à la reconstruction des soldats
blessés au combat.



MoBiLiSEZ-VoUS!

ACHETEZ DES BUTS
COLLECTORS UKRAINIENS
AUPRÈS DES COMITÉS
DÉPARTEMENTAUX



ABONDEZ LA CAGNOTTE
MISE EN PLACE PAR LA FIPJP



L'ARGENT RÉCOLTÉ SERA UTILISÉ INTÉGRALEMENT
POUR FINANCER LES BESOINS EN MATÉRIELS SPORTIFS,
MÉDICAUX ET DE RÉÉDUCATION, DE FORMATION...

TOUTES LES INFORMATIONS SUR LE SITE www.petanquesanteukraine.com
Pour toute question ou pour devenir partenaire, contactez-nous à communication@wpbf-fmbp.org